

Cette toilette doit toujours être propre et convenable. Une femme, qui a le sentiment des convenances et tant soit peu d'activité, évite dans sa toilette ce négligé qui indique la nonchalance et la paresse.

“ Avant le déjeuner, dit Bourgeau que nous avons déjà cité, ayez une tenue convenable ; s'il est possible, ne faites qu'une toilette par jour. Soyez dès le déjeuner ce que vous devez être toute la journée, c'est-à-dire en état de recevoir n'importe quel visiteur, sans être prise au dépourvu et fâchée ensuite du négligé dans lequel vous avez été surprise : de cette façon, vous vous éviterez des ennuis, et aux visiteurs un embarras ; car un visiteur qui dérange, s'il a du tact, est plus contrarié que la personne même qui a été dérangée.”

La première parure pour une femme, c'est la propreté : ne paraissez donc jamais mal peignée, cachez plutôt vos cheveux.

La femme doit savoir que la toilette ne consiste pas tant dans le vêtement que dans une certaine manière de le porter ; elle doit savoir aussi que tout ce qui vise à l'effet, est [de, mauvais goût. Ainsi, si